



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## EE.UU. y Europa aprovechan la guerra en Ucrania para acelerar la regulación de los criptoactivos

La **regulación del mercado de criptomonedas** es algo que ha estado en la mente de muchos gobiernos y bancos centrales de todo el mundo desde hace tiempo. Sin embargo, esta idea está **tomando impulso** desde que comenzó la **invasión rusa de Ucrania** y el régimen de Vladimir Putin fue sometido a duras sanciones económicas.

El pasado 2 de marzo, el **presidente de la Reserva Federal (FED), Jerome Powell**, y algunos miembros de la Cámara de Representantes de Estados Unidos se manifestaron a favor de que el Congreso aprobara **medidas encaminadas a regular las criptomonedas** ante la posibilidad de que puedan ser **utilizadas para que Rusia evada las sanciones** internacionales a las que ha sido sometida y que cierran el acceso del país tanto a los canales de financiación como a sus reservas depositadas en bancos de otros países.

En una audiencia ante el Comité de Servicios Financieros de la Cámara de Representantes sobre Política Monetaria y el Estado de la Economía, el presidente de la Fed dijo que la situac

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |